

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Le SMUR, l'arme de la CNSS contre le Covid-19

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

POUR apporter un soutien aux différentes unités de transport et d'assistance médicale mobilisées par le gouvernement dans la riposte contre le nouveau coronavirus (Covid-19), le directeur général de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), Romaric Youmou Mbodot, a mis à la disposition du ministère de la Santé l'unité du Service mobile d'urgence et de la réanimation dudit organisme (Smur-Cnss). Dernièrement, le DG de la CNSS a effectué une visite de terrain pour aller s'enquérir des conditions de travail des agents affectés au sein de cette unité.

Et, comme il fallait s'y attendre en cette période de lutte contre le Covid-19, à

son arrivée, Romaric Youmou Mbodot a été soumis au protocole d'usage des gestes barrières comprenant, entre autres, le lavage des mains et, pour la circonstance, le port d'un équipement adapté à sa visite des locaux du Smur. Occasion pour le responsable de cette entité, Dr Marus Akewa, de présenter son fonctionnement, tout en relevant les manquements auxquels il fait face au quotidien, notamment les difficultés d'approvisionnement des stocks. Aussi, conscient du rôle majeur de ladite unité, surtout en cette période de crise sanitaire, le directeur général de la CNSS a-t-il tenu non seulement à encourager les membres des équipes sur le terrain, mais il les a surtout exhortés à la prudence car, a-t-il souligné, ils sont les premiers confrontés au Covid-19.



Le directeur de la CNSS Romaric Youmou Mbodot (2e d) lors de sa visite au SMUR.

Religion : une fête des rameaux hors des églises

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

CÉLEBRANT l'entrée de Jésus à Jérusalem, la messe des Rameaux se déroule chaque année une semaine avant Pâques. Mais cette année, ce rendez-vous important de la communauté chrétienne s'est déroulé sans fidèles et hors des églises, à cause de la pandémie de nouveau coronavirus (Covid-19).

Au Gabon, malgré le contexte difficile, plusieurs responsables religieux d'obédience catholique et protestante ont tenu à livrer à leurs fidèles le message relatif à cette commémoration via différents canaux de communication. C'est le cas de l'Eglise évangélique du Gabon (EEG), qui s'est saisie de l'antenne de la première chaîne de la télévision publique (Gabon 1ère) pour exhorter ses fidèles à profiter de cette période de confinement pour demeurer dans la prière, afin de se préparer à l'arrivée du règne de Dieu. Ainsi, dans une prédication tirée du livre de Marc 11-1-11, le révérend pasteur Basile Nguema

Allogo a invité les chrétiens à méditer sur le thème : "Les Rameaux pour le bon accueil du Règne de Dieu". En effet, à partir de ce texte biblique, le prédicateur a lancé une invite à tout un chacun pour une introspection, afin de voir s'il est préparé pour vivre le règne de la justice, de l'amour, du pardon. Un message qui rejoint celui du pape François à l'occasion de cette fête des Rameaux.

Le Souverain pontife a en effet exhorté les chrétiens catholiques à utiliser au mieux ce temps si particulier. Le successeur de Saint-Pierre a rappelé que nous avons besoin de la "créativité de l'amour" pour aller loin. "Célébrons la semaine Sainte d'une manière vraiment inhabituelle qui manifeste et résume le message de l'Évangile, celui de l'amour sans limite de Dieu. Et dans le silence de nos villes, l'évangile de Pâques résonnera", a affirmé le Saint-Père. "Cette foi de Pâques nourrit notre espérance", a-t-il poursuivi, comme un vœu à la partager avec tous. "C'est l'espoir d'un temps meilleur, dans lequel nous pouvons



Le pape François a célébré hier la messe des Rameaux dans une basilique Saint-Pierre déserte, du fait de la pandémie liée au coronavirus.

être meilleurs, enfin libérés du mal et de cette pandémie. C'est un espoir : l'espoir ne déçoit pas, ce n'est pas une illusion, c'est un espoir", a-t-il insisté. Le Pape invite, enfin, à faire "un geste de tendresse envers ceux qui souffrent, envers les enfants, envers les personnes âgées", en leur disant que le pape est proche et en priant le Seigneur pour qu'Il nous délivre tous du mal.

Le clin d'œil de *Lybek*

